



舞 浜

学校だより
第5号
令和3年9月3日
浦安市立舞浜小学校
校長 梨本 昭子

学校教育目標 <健康で 思いやりの心を持ち 自立できる 子どもの育成>

目指す

子どもの姿

- 心身ともに健康な子（元気な子）
- 自分も人も大切にすること（優しい子）
- 自分で考え判断し、やり遂げる子（考える子）

子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。3名の転入生を迎えて、630名で2学期が始まりました。子ども達の笑顔を見ると、「さあがんばるぞ！」と気合も入ります。昇降口で待ち受けていた先生方も笑顔で「久しぶり！」と応えていました。

夏休み中から、浦安市も含め全国的にデルタ株が猛威をふるい、今現在も医療機関が逼迫しています。感染が少なかった児童の感染者数も増加傾向に転じて「あきらかに夏休み前とは違う。このままの状態、2学期を迎えることはできない。」との認識で、校長会や市教育委員会と話し合いをすすめてきました。そこで決まった基本プランをもとに本校の「対策委員会」を臨時招集し、対応の詳細な計画を立てました。

ご家庭には、8月30日に概要を連絡メールでお知らせし、1日付けで手紙を配付いたしました。ご心配されている保護者の方もたくさんいらっしゃると思います。子ども達にとって学校が、安心・安全な場所であり、どのような形でも学び続け、教育活動を通して豊かに成長していくことが大切です。教職員全員でひとつひとつ丁寧に取り組んでいきます。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

緊急事態宣言中の本校の感染症予防の取組

新しい10の約束

- ① 学校では必ずマスクをする。校庭でも、基本はマスク！
- ② 毎日、体温をはかろう。（カードを持ってくる）
- ③ こまめに水分補給をしよう。（机の横に水筒をぶら下げてもよい）
- ④ 手洗い、消毒は、校庭から帰ってきたら
特別教室へ行く前、給食の前、そうじの前後。
- ⑤ そうじは、しゃべらず、もくもくと
- ⑥ 必ず窓を開けて換気しよう。（服で調節）
- ⑦ 給食後は、自分の机の上を、自分で消毒しよう。
- ⑧ 登下校はみつにならないようにしよう。
- ⑨ 話し合い活動はマスクをして！（短時間で机を元に戻す）
- ⑩ 休み時間は人との距離を考えよう！

教職員の予防対策

- ① 教職員用の体温カードの記入の徹底。
- ② 不織布マスクの推奨。教室の換気加湿の徹底。
- ③ プリント配付の際に手指の消毒をする。
- ④ 手洗いの徹底。
- ⑤ 食事は黙って食べる。
- ⑥ 共有部分のアルコール消毒。
- ⑦ 土日祝日の連絡体制を整え、迅速に対応する。
陽性と判明した場合に限り、連絡メールでお知らせした、学校用の携帯電話に午後8時までにご連絡ください。8時以降は、市役所（351-1111）にお願いします。



保護者の皆様へのお願い

- ① 短縮日課中は、通学路や昇降口の密を防ぐために学級ごとに時差登下校を行います。
校舎内に入る前に検温を行います。早く来ても、外で待つこととなります。待ち時間が長ならないようにご協力お願いいたします。
- ② 登校後具合が悪くなった場合は、お迎えをお願いいたします。必ず連絡がとれるようにしてください。
- ③ 忘れ物は事務室でお預かりいたします。校舎内への立入はできません。
- ④ 陽性が判明すると、2日前にさかのぼって登校の有無を確認します。登校していると、学級閉鎖の必要を判断することになります。同居されている方やお子さんの具合が悪い時は、登校を控えてください。
- ⑤ マスクは、不織布のものを推奨いたします。肌が弱いなど、個人差もありますので、ご家庭で判断ください。顔にフィットしているか点検し、鼻だしマスクを防ぐ正しいマスクの付け方をご指導ください。

緊急事態宣言中の教育活動について

浦安市のガイドラインにそって学習活動をしていきます。感染リスクの高い活動は控え、単元を入れ替えるなどして行います。

- ・大きな声を出す活動はしません。
- ・音楽：歌唱、リコーダーは行いません。
- ・体育：マット運動、跳び箱運動、密集するボール運動は行いません。
- ・9月の校外学習は延期します。新しい日程がわかり次第連絡いたします。
- ・部活動は行いません。
- ・「差別や偏見」、「情報リテラシー」に関連した道德の指導を優先的に行います。
- ・学級を主体とした活動を行い、学年閉鎖に備えます。



オンライン授業について

登校に不安のあるご家庭や学級閉鎖などに対応する場合に備え、オンライン授業に対応できるようにしています。

今行っている「オンライン授業」は、「Teams」というアプリケーションを使って教室で学習している様子を映し出すという方法です。時には自分の意見を発表することもできます。

今後、学級閉鎖などの場合は「朝の会」で1日の課題を出す、課題の進捗状況を確認するなど、双方向のコミュニケーションを図るために使っていきます。1・2年生については一人でタブレット操作をすることが難しいというお子さんも多くいることやよりきめ細かな個別の対応が必要になると考えられますので、電話による連絡を中心し、ご家庭によってはタブレットも活用できるように考えています。

【タブレットの持ち帰り】

○4年生以上は12日までは、毎日持ち帰る。

○3年生は3日に全員持ち帰り自宅のWifiに接続する。10日にオンライン帰りの会を行う。

○2年生は3日に全員持ち帰り自宅のWifiに接続する。オンライン帰りの会は未定。

○1年生は今の所、8日に全員持ち帰り自宅のWifiに接続する予定です。オンライン帰りの会は未定。

*ご自宅にWifi環境のないご家庭は、個別に対応いたしますので担任までご相談ください。

可動式の黒板になりました



夏休みの間に教室の黒板工事が行われ、可動式(上下に動かせる)になりました。黒板を高い位置にすれば、下のほうの文字もよく見えます。黒板を低い位置にすれば、低学年の子ども達も上のほうに届きます。黒板が上げ下げできることによって不便を感じずにすみます。また、日々授業を行っている教員にとっても身長の高低に関らず黒板をあますところなく使用でき、スクワットの回数が減るので助かります。2学期からは、新しい黒板で楽しい学習が始まっています。

黒板掃除をする1年生

黒板工事日記



①黒板の基礎工事



②クロスを貼る



③新しい黒板



④可動する仕掛け



⑤完成！